

LA 53^E ÉDITION D'ALESCO EST LANCÉE

Jusqu'au lundi 20 mars, le grand public est invité à profiter de "la plus grande boutique d'Alès" au sein du parc des expositions à Méjannes-les-Alès.

Quelque 150 exposants, soit une vingtaine de plus que l'an dernier, accueillent jusqu'au lundi 20 mars près de 20 000 visiteurs au parc des expositions d'Alès Agglomération, à Méjannes-les-Alès. Ce vendredi 17 mars, la 53^e édition d'Alespo a en effet démarré en présence de Max Roustan, maire d'Alès et de Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération, ainsi que de nombreux élus du territoire.

Un évènement tout public qui permettra à chacun de trouver son bonheur : « *Nous avons beaucoup de jeunes artisans, ainsi que des concessions automobiles. Ce salon représente parfaitement le commerce et l'artisanat du Gard* », souligne Guy Benoît, président d'Alespo.

À noter que la tombola fait également son grand retour : 10 000 € en bons d'achat sont à gagner durant ces quatre jours. « *Ils sont à dépenser auprès des exposants présents* », précise le président d'Alespo.

- Parc des expositions, Méjannes-lès-Alès
- Vendredi 17 mars, de 10h à 20h, samedi 18 mars de 10h à 21h, dimanche 19 mars de 10h à 20h, et lundi 20 mars de 10h à 19h
- Entrée : 3 € (gratuit pour les moins de 12 ans)
- Invitations gratuites également sur www.alespo.fr